

## Armada: violencia rural bajó con el Estado de Excepción

La institución hizo un balance de la aplicación de la medida.

A tres años de la implementación del Estado de Excepción en la Macrozona Sur, la Armada aseguró que la medida ha permitido disminuir los hechos vinculados a la violencia rural. Pese al triple homicidio de los carabineros en Cañete en 2024 y casos de quemas de camiones, el comandante en jefe de la II Zona Naval, Arturo Oxley, señaló que la presencia de la Armada ha permitido disminuir de manera "importante" los hechos relacionados con la violencia rural. Por su parte, el gobernador regional, Sergio Giacaman, señaló que la presencia de las Fuerzas Armadas se debe mantener en la zona.



La medida lleva implementada tres años en la Macrozona Sur.